Antrag Nr. 14-O-01-0014 SPD

Betreff:

Nutzung des ehemaligen 1. Polizeireviers durch die Stadtpolizei

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf sicherzustellen, dass der Seniorenbeirat im ehemaligen 1. Polizeirevier ("Schenck'sches Haus") verbleiben kann.

Der Ortsbeirat steht einer Nutzung durch die Stadtpolizei zwar grundsätzlich positiv gegenüber, sofern lediglich eine Dienststelle dort eingerichtet wird, befürchtet aber starke Belastungen des Umfelds durch Fahrzeuge etc., falls die gesamte Stadtpolizei dort untergebracht werden sollte.

Für den Seniorenbeirat ist dieser Standort jedoch ideal erreichbar und die Örtlichkeit wurde von den älteren Mitbürgern und Mitbürgerinnen auch gut angenommen. Es ist daher zu prüfen, ob nicht ein anderer Nutzer des Gebäudes andernorts untergebracht werden kann, um für die Stadtpolizei Platz zu machen.

Wiesbaden, 18.03.2014